
旭混声合唱団広報 No.208     2014年 6月 14日発行 

                            平成 26 年 6 月号 

      担当：B 松本 

http://www.asahikon.sakura.ne.jp 

 

                                          

◆練習スケジュール 

月／日 会 場 時 間 備 考 

6 月 

15 日（日） 愛知県合唱祭 集合：１２：５０＜中ホール前芝生広場＞（詳細は広報 5 月号）  

21 日（土） 旭丘公民館 19：00～21：00  

28 日（土） 中央公民館 305 音楽室  〃  

29 日（日） 旭丘公民館 13：00～16：00 特別練習 

7 月 

5 日（土） 〃 19：00～21：00 ヴォイトレ（18：00～19：00） 

12 日（土） 〃 〃  

13 日（日） 〃 13：00～16：00 特別練習 

19 日（土） 演奏会リハーサル 瀬戸市文化センター文化ホール（タイムル照） 

20 日（日） 第 9 回 演 奏 会 

26 日（土） 旭丘公民館 19：00～21：00  

8 月 

2 日（土） 〃 〃  

9 日（土） 〃 〃  

23 日（土） 〃 〃  

31 日（日） 〃 〃  

9 月 

6 日（土） 〃 〃  

13 日（土） 〃 〃  

20 日（土） 瀬戸合唱フェスティバル リハーサル(詳細は後日) 

21 日（日） 第 30 回 瀬戸合唱フェスティバル 

27 日（土） 旭丘公民館 19：00～21：00  

   

◆演奏会実行委員会から◆ 

   演奏会まであと１ヶ月ですね。 

本日（6/14）、第９回演奏会の前日リハーサルと、当日本番のタイムテーブルを配布

いたしました。 

   お仕事や、やむを得ないご事情などで、指定時間に来ることができない方は、パートリ

ーダーとパートマネージャーに伝えておいてください。 

   前日も当日も、いろいろと細かい仕事がありますので、皆さんに分担させていただきた

いと思います。 

  

 

 

 

 

 

◆演奏会打ち上げ会のお知らせ◆      ～レクレーション係より～ 

 演奏会終了後、打ち上げ会を行います。（後片づけ終了後）  

  会場：ラ・フィーユ（文化交流館レストラン） 

  時間：17 時～  全員が集まり次第始めます 

  会費：３０００円 

  神谷先生作詞・作曲の「乾杯の歌」を歌います。美酒で乾杯しましょう！！  

   

   

 

http://www.asahikon.sakura.ne.jp/


～こころをつなぐインタビューリレー～ 

 

ベースの酒井さんからのバトンパス、 

今回のランナーは,同じくベースの林 松男さんです 

 

≪ まずは前回のバトンランナー、ﾍﾞｰｽの酒井敦智さんからのインタビューです。≫ 

■2008 年に入団した時、林さんの渋い!! 歌声に感激したことを今でも思い出します。また 4 年ぶ

りの復帰に対し、パートリーダーである林さんには暖かく迎えていただきとても感謝していま

す。 

合唱経験は学生時代からやられていたのでしょうか？ 

学生時代の合唱経験はゼロです。就職したところに混声合唱団があり、誘われるまま入団し

15 年、その後男声合唱団で８年ほど歌いました。その後転勤族になり合唱は中断していました

が、平成５年に赴任した伊豆下田で地元の混声合唱団に入り、２年歌っていました。その後、

自宅から通勤できるところに転勤になり、妻(元団員)のすすめで旭混声に入団いたしました。 

■合唱以外で好きな曲・歌手が知りたいです。カラオケの十八番はなんですか？ 

演歌が大好きです。十八番は「旅人よ」「北の旅人」「さくら貝のうた」ですかね。好きな歌

は「誰か故郷を思わざる」「白い花の咲くころ」「シクラメンのかおり」「霧の摩周湖」「北国の

春」等で、好きな歌手は三橋美智也、春日八郎、石原裕次郎、石川さゆり、都はるみ等です。 

■よくゴルフの話しをされていますが、年にどのくらいラウンドされていますか? メンバーは？

できればベスグロも教えてください(一緒にラウンドできるレベルだといいのですが・・)。 

合唱団では、佐竹さん（B）酒井さん（T）や、この春退団された中島さんや早澤さんとご一

緒頂いています。その他は郵政 OB の３つのクラブに入っており、現在は年 20 回くらいラウン

ドしています。退職直後は年 40 回ほどやっていました。ベスグロは 80 というのが２回あり、

その時はどちらも優勝しました。現在は 100 前後です。ぜひ一度ご一緒に！ 

■お酒がお好きなようですが,これはというおすすめのお店があれば教えてください。 

お酒は大好きで、アルコールなら何でもＯＫです。ドクターストップ日以外は毎日欠かした

ことはありません。これまでは赤ちょうちんの店で、やきとりをかじり、コップ酒・・という

のが大好きでした。最近は外で飲む機会が少なく、おすすめできる店は知りません。   

≪広報からも少しお聞きしてもよろしいでしょうか？≫ 

■今までで心に残っていることをお聞かせ下さい。心に残っている出来事、出会い、など何でも。 

平成４年仕事に関する論文で入賞し、副賞として８日間アメリカ旅行を 

したこと。下田の御用邸に天皇、皇后両陛下がご静養に来られた時、駅の 

ホームで市長と肩を並べてお迎えとお見送りをしたこと。また、職員研修所 

で２年間教官をやりましたが、昭和 60 年に生徒だった女性から以後 29 年間 

バレンタインチョコを送っていただいていることなど、いろいろなことが心に 

残っています。転勤で多くの土地に行きましたので、たくさんの出会いがあり 

ました。一時は年賀はがきを 700 枚以上も出していましたよ。 

 「合唱のハーモニーはどんな楽器の音色よりも美しい。」という言葉を聞いた時は感動 

しました。また昔、田舎の家を出る時母が言ってくれた「どんなことがあっても真面目にやるん

だよ。」「朝、仕事に出かけることが好きな人になれ。」という言葉はずっと心に残っています。  



■お心に残っている歌はなんでしょう？ 

  『心の四季』の「風が」『良寛相聞』の「君や忘る道」、最近歌った曲では神谷先生編曲の「糸」、

「心に花を咲かせよう」などです。 

■これからの夢は？お聞かせくださいな。 

  後期高齢者となり、これからあちこち体に不調も出てきますが、何しろ健康で、お酒をたし

なみながら気持ちのいい日々を過ごしたいと思います。ゴルフは 80 才を越えてもやりたいで

すね。先輩には 90 才を越えてもプレーされていた方がいらっしゃいました！マネしたいです。 

■旭混声は林さんにとって何でしょう？ひとことで。。 

  旭混声は皆さんお人柄も良く、雰囲気は最高！です。練習場所も近くにあって、いろいろな

人々との出会いもあり、とてもいい合唱団だと思います。ただ私はこの頃、暗譜が思うように

できなくなり、皆さんにご迷惑をお掛けしないうちに引退しなければ、と思っています。第 10

回演奏会までは何とか続けたい、と思っております。 

 

≪原稿をいただいて、とてもお美しい字に感動しました！「渋い」歌声にもファンが多いですよ。引

退なんてとんでもない！！♡(*^_^*)≫植村  

 

 

 

◆イベント情報◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

◆ 編集後記 今年も梅雨に入りました。私たちの第 9 回演奏会は 7 月 20 日、梅雨が明けるか

否か、大変気になります。それ故に暴飲！暴食！は絶対にダメ！ 打ち上げ会で神谷先生の乾

杯歌の合唱と旨酒のために、また来るべき 30 周年記念演奏会を展望してここは何としても自

制します。                                 Ｂ松本 

東海メールクワィアー 第 57回定期演奏会      

～ウィーンの調べ～  Franz Schubert  Johann strauss      

日 時: 2014 年 6 月 22 日 

会 場: 愛知県芸術劇場コンサートホール 

オペラ 演奏会形式 万葉集 名古屋初演 

日 時 2014 年 9 月 13 日（土）13:30 開演  場 所 愛知県芸術劇場コンサートホール 

第 1 部 明日香風編   第 2 部 二上挽歌編 

指揮 千住 明 管弦楽 名古屋室内管弦楽団 

合 唱 名古屋室内管弦楽団合唱団 

合唱団員を募集中！ 但し 5 月～9 月まで毎週練習があり、演奏会を控えた私たちは参加 

出来ませんが本番の鑑賞は可能です。ご希望の人はどうぞ 

http://www.sozai-library.com/sozai/1274
http://www.sozai-library.com/sozai/1274
http://www.sozai-library.com/sozai/1274

